
Owner’s Guide

Manuel de l'utilisateur

Elite Seat Guardian™ with Tablet Holder

Elite Seat Guardian™  avec support pour tablette

MKTR0890
CCD-0355-000 REV 1

KEEP FOR FUTURE REFERENCE  

Please read the instructions carefully before using this product.   

CONSERVER POUR CONSULTATION FUTURE 

Veuillez lire attentivement ces instructions avant d’utiliser ce produit. 

https://manuals.plus/m/1ec145865329a9e5addd9af3eb5e13a728ccc863c96ebe5febd315bbaebd45f9
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            WARNING:
Do not leave child unattended. Inside car temperatures can rise rapidly  and create a safety 
hazard. Children have died when left unattended inside vehicles. This is not a toy.  Use for 
intended purpose only. Do not allow children to play with it. Always install the child safety 
seat  in accordance to the child safety seat manufacturer’s installation instructions. Adjust 
positon of Elite  Seat Guardian™ with Tablet Holder as needed to center child safety seat 
on Elite Seat Guardian™ with Tablet Holder.
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INCLUDED PARTS

Head Restraint Strap

Tablet Sleeve

Elastic Locking Bands
Locking Tab

Mesh Pocket

1. Unbuckle head restraint strap at top of back panel.

2. Place Elite Seat Guardian™ with Tablet Holder in center of desired  

 seating location.

INSTALLATION



  How to Use    How to Use

6 7

3. If vehicle is equipped with a head restraint in desired seating location,   

 attach head restraint strap around vehicle head restraint and adjust  strap  

 length to position back panel of Elite Seat Guardian™ with Tablet Holder  

 at desired/proper height.

NOTE: For installations in vehicles without a head restraint, the back  panel 

may need to be folded to prevent the back panel from falling over. 

Tablet sleeve can fit a tablet of up to 11 inches without a case.

1. Disengage the locking tab and elastic bands at the top of the tablet sleeve  

 and pull open.

2. Insert the tablet from the top. 3. Close the tablet sleeve and secure  

 with the elastic bands. Push in the  

 locking tab until it locks in place.

INSERTING TABLET



  How to Use    How to Use

8

1. Remove child safety seat.

2. Unbuckle head restraint strap and remove Elite Seat Guardian™ with Tablet  

 Holder from vehicle.  

3. Store in a cool, dry place.

Wipe with clean, damp cloth. Do not bleach. Air-dry.  Do not machine 

wash or dry.

CONTACT US

If you have any questions or wish to provide comments about this product, feel free to 
contact our Customer Satisfaction team at 1-800-344-BABY (2229) (Monday–Thursday 
8:00am–5:00pm PST, Friday 8:00am–1:00pm PST) or visit our website at  
www.munchkin.com.

REMOVAL

HOW TO CLEAN

FRENCH

FRANÇAIS
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             MISE EN GARDE :

Ne pas laisser l'enfant sans surveillance. La température à l’intérieur d’un véhicule peut 
monter rapidement et mettre en danger ses occupants. Chaque année, des enfants 
meurent après avoir été laissés sans surveillance à l'intérieur d'un véhicule. Ce produit 
 n’est pas un jouet. N’utiliser que selon l’usage prévu. Toujours installer le siège de voiture 
conformément aux directives du fabricant du siège de voiture. Au besoin, régler la 
position du protecteur Elite Seat

Guardian™ avec support pour tablette pour que le siège de voiture pour enfant soit placé 
en son centre sur Elite Seat Guardian™ avec support pour tablette. 

Pièces incluses

PIÈCES INCLUSES

La sangle de fixation de 
l’appuie-tête

L'étui pour tablette

Elastic Locking Bands
Onglet de 
verrouillage

Poches de rangement en filet
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1. Détacher la sangle de fixation de l’appuie-tête, dans le haut  du   
 panneau arrière.

2. Placer le protecteur Elite Seat Guardian™ avec support pour tablette au   

 centre du siège du véhicule.

INSTALLATION 3. Si le siège est muni d’un appuie-tête, attacher la sangle autour de celui-ci  

 et régler la longueur de la sangle pour que le panneau arrière du protecteur  

 Elite Seat Guardian™ avec support pour  tablette soit placé à la hauteur  

 souhaitée ou appropriée.

REMARQUE : Si le siège du véhicule n’est pas muni d’un appuie-tête,  replier 

le panneau arrière du protecteur pour l’empêcher de glisser  vers l’avant.
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1. Enlever le siège de voiture pour enfant.

2. Détacher la sangle de fixation de l’appuie-tête et 
 enlever le protecteur Elite Seat Guardian™ avec 

 support pour tablette du véhicule.

3. Le ranger dans un endroit frais et sec.

Essuyer avec un linge humide et propre. Ne pas javelliser. Laisser sécher 

à l'air. Ne pas laver ni sécher en machine.

CONTACTEZ-NOUS 
Si vous avez des questions ou des commentaires sur ce produit, n’hésitez pas à 
contacter notre équipe de satisfaction client au 1 800 344-BABY (2229) (du lundi au 
jeudi de 8 h à 17 h HNP et le vendredi de 8 h à 13 h HNP) ou visitez notre site Web 
au www.munchkin.com. 

DÉSINSTALLATION

ENTRETIEN

La pochette pour tablette convient aux tablettes allant jusqu'à 11 pouces 
sans étui.

1. Désengager la languette de verrouillage et les bandes élastiques 

 situées en haut de la pochette pour tablette et tirer pour l'ouvrir.

2. Insérer la tablette par le haut. 3. Refermer la pochette pour tablette 

 et la fixer à l'aide des bandes 

  élastiques. Pousser la languette 

 de verrouillage jusqu'à ce qu'elle 

 s'enclenche.

INSERTION DE LA TABLETTE
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